

Des pédalos prennent le large

C'est la nuit que nos marins d'eau douce sont les plus facétieux en bandes. Dans les bars, mais aussi sur le lac...

Les Pirates d'Ouchy, qui ne sont pas à un charriage près, ont sévi dans la nuit de jeudi. Il se sont emparés de sept pédalos et du grand cygne à pédales d'un de leurs acolytes pour les «planquer» près de la capitainerie. La police du lac a fermé les yeux. D'ailleurs, la nuit tous les pirates sont gris. Mais qui donc a fait les frais de cette action de commando? Guy Delessert, qui vient de reprendre la concession et la flotte (33 embarcations) de Jacques Maréchal!

Bien entendu, Guy Delessert, pirate lui-même et vice-président du Sauvetage d'Ouchy, avait été soi-

gneusement éloigné des lieux: il était convié à souper chez un complice des joyeux lascars. A savoir une douzaine de marins d'eau douce menés par Raymond Ziegler, Jacky Baud et Jean-Marc Bonzon.

Clou de l'opération: sur le coup de 21 heures, le grand cygne à pédales fut hissé sur une remorque, pavillon à tête de mort au cou, et conduit devant le domicile de Guy Delessert, près de la Brasserie de Grancy. Déposé sur le trottoir, il fut affublé d'une branche de verdure dans le bec et d'une contravention de police. Motifs: stationnement sur le trottoir et... défaut d'usage des pédales!

Sur ce, les joyeux pirates regagnèrent leur «base», à savoir un bar d'Ouchy, où ils commentèrent leurs exploits en liquidant quelques godets. On imagine la tête du propriétaire du cygne, rentrant chez lui aux petites heures et se trouvant nez à nez avec l'énorme volatile devant sa porte!

Une rançon exigée

C'est vers minuit, en arrivant avec son épouse, qu'il découvrit la manichette. «Nom de... (censuré)! Ah, les... (censuré)!» s'exclama-t-il. «En fait, dit-il, je me suis tout de suite douté de la combine: on connaît nos pirates. Et j'ai foncé à Ouchy... pour constater l'étendue du vol. Mais je n'ai pas cherché à en savoir plus.»

Hier soir, autour d'un Guy Delessert tout sourire, la foule accueillit la flottille des pirates, ramenant les pédalos au bercail pour la cérémonie de baptême de début de saison, que le syndic d'Ouchy, Jean-Pierre Guignard, officialisa avec un humour tout à fait lacustre. En grande tenue, les Fusiliers marins de Vidy escortaient les esquifs ainsi que le fameux cygne fugueur, prêté par M. Loup, et qui n'a pas le droit de naviguer mais qui va quand même rudement bien pour la rigolade. Neptune, le Grand Forban et sa Forbane prétaient bien entendu leur concours costumé à cette manifestation colorée et pétaradante.

Quand on dit «prétaient», c'est un peu exagéré... Car Delessert ne s'en tire pas à si bon compte: sa flottille lui a été rendue contre une rançon d'une caisse de champagne. Les Pirates d'Ouchy, on le sait, vivent des sorties plutôt chaudes. Et ils connaissent toutes sortes de moyens pour se rafraîchir...

Yves Jault □



L'embarquement nocturne du cygne à pédales. Il passera la nuit sur un trottoir, boulevard de Grancy. Patrick Maréchal



La flottille piratée rentre enfin au bercail. Guy Delessert (au premier plan) se devait d'arroser cela... Patrick Maréchal